
AC                                                                                                         Clarida 
             
 Mitglieder Interview von unserem Vereins-Präsident Urs Bösiger alias «Bär» 
 
 

Interview-Partner: 
 
Name:  Monika Schwitter-Bösiger 
Clubname:  Munk 
Beruf:  Banquet Coordonator                                 
Hobbys: Wandern, Skifahren, Schneeschuhlaufen 
Eintrittsjahr:  2020 
Alter:  59 
 
 
 
Bär: Wie bist Du auf den AC-Clarida aufmerksam geworden? 
 
Munk: Durch meinen Bruder Bär. 
 
 
Bär: Was gefällt Dir am Clubleben? 
 
Munk:  Kleiner Verein, tolle Wanderungen, tolle aufgestellte Mitglieder und immer gute und 

fröhliche Stimmung. 
 
 
Bär:  Was könnte man innerhalb des Vereins besser machen? 
 
Munk:  Wüsste nicht was. Es passt für mich wie es ist. 
 
 
Bär:  Wie oft bist du durchschnittlich pro Jahr in der Hütte? 
 
Munk: ca. 5 Mal, könnte auch mehr sein. 
 
 
Bär: Was wünscht Du Dir für die Zukunft?  
 
Munk: Das der Club nicht zu gross- und unüberschaubar wird. Weiterhin schöne Ausflüge und 

tolle Wanderungen 
 
 
 
Munk, ich bedanke mich für das Interview und hoffe, dass deine Erwartungen von unserem Verein 
weiterhin in Erfüllung gehen.  
   
  
                                Präsident  
  
                                                                                                                          Bär 


